

Rolle, das Wesen dieser Partei, zwei ganz verschiedene Dinge sein können. Wir haben von Anfang an erklärt, daß die NSDAP ein Instrument in den Händen der wildesten deutschen Imperialisten zur Knebelung des eigenen Volkes und zur Vorbereitung des imperialistischen Krieges ist. Die Tatsachen haben uns recht gegeben; denn Hitler hat die uneingeschränkte terroristische Herrschaft der wildesten reaktionären und chauvinistischen Elemente des Finanzkapitals aufgerichtet und den verbrecherischsten aller imperialistischen Raubkriege geführt. Alle Versprechungen der Hitler und Goebbels haben sich als schamloser Betrug erwiesen. Recht behalten haben wir, die vielgeschmähten und verfolgten Marxisten. Jeder ehrliche Mensch, der den Nazibetrügnern auf den Leim gegangen ist, müßte heute vor Scham über seine Verblendung in die Erde versinken und wenigstens so viel Ehrlichkeit aufbringen, offen zu erklären: „Ja, ich habe mich fürchterlich täuschen und mißbrauchen lassen; recht behalten haben die Marxisten, die von den Nazibanditen als Volksfeinde und Vaterlandsverräter beschimpft wurden. Sie, die Marxisten, haben sich als die besten Patrioten erwiesen, während wir, die Nacheiferer Hitlers, mitgeholfen haben, Volk und Vaterland ins Verderben zu stürzen.“

Jeder, auch der kleinste Pg, hat ein gerüttelt Maß Schuld auf sich geladen und kann sich von dieser Schuld nur frei machen, wenn er rückhaltlos mit seiner Vergangenheit gebrochen und sich als freiwilliger aktiver Helfer bei der Beseitigung der Trümmer, beim demokratischen Neuaufbau Deutschlands bewährt hat. Einen anderen Weg zurück in die demokratische Gemeinschaft des neuen Deutschland gibt es für sie nicht. Aber dieser Weg steht allen offen, die nicht zu den aktiven Nazis gehören und sich keines besonderen Verbrechens schuldig gemacht haben. Unsere Forderungen sind: Keine Gnade den großen und kleinen Führern der NSDAP! Keine Gnade den Bank- und Konzernherren, die die wirklichen Verantwortlichen am Faschis-